



In der Region Basel leben rund 1200 Drogenabhängige. Sie befinden sich zum Teil in einer verzweifelten persönlichen und beruflichen Situation. Für sie ist das Drop-In eine erste Anlaufstelle.

Drop-In: Der erste Schritt weg von den Drogen.

Für viele Drogenabhängige ist das Drop-In Basel der erste Schritt weg von den Drogen – sie brauchen das Drop-In.

Das Drop-In braucht Ihre Unterstützung

Drop-In Basel
Jugend- und Drogenberatungsstelle
Nauenstrasse 5 4052 Basel Tel. 22 75 10



Drop-In: Der erste Schritt weg von den Drogen.

Primary Maker

Vischer & Vettiger, Basel

Date

[199?]

Medium

Offsetdruck

Dimensions

35 × 25 cm

Object number

CH-000957-X:94469

Terms

Diverse Hilfswerke, Suchtbekämpfung: Drogen